



El pasado día 11 de marzo de 2.016, ATARE celebró una reunión en Fuerteventura, en la que se trataron asuntos de interés del sector de reparación de vehículos.

Entre los temas tratados, destacó el informe de actividades de ATARE del año 2015, con detalle de todos los servicios prestados por la Asociación durante dicho año.

Finalmente, se trataron otros temas de interés para los asistentes a la reunión, en relación con la normativa medioambiental, y de industria.



En la foto de arriba, una imagen de los asociados de ATARE en la reunión, y en la foto de abajo, el Presidente de MAXOMETAL, a la izquierda, y el Presidente de ATARE, a la derecha.

